



DRAME

Le corps sans vie d'un soldat a découvert vendredi dans la chambre à coucher de son domicile de Bikélé, dans le 3^e arrondissement de Ntoundou. L'homme, assis, tenait à la main un pistolet. S'agit-il, pour autant, d'un acte volontaire ? D'un crime maquillé en suicide ? A l'enquête de le déterminer.

Page 7

PÉTROLE

Le 2^e trimestre 2023 a certes été en retrait comparativement au 1^{er} (30% de moins). Mais sur l'ensemble du 1^{er} semestre, c'est un bénéfice net de 23,7 milliards de francs qu'a engrangé TotalEnergies EP Gabon. Un chiffre en augmentation par rapport à la même période l'an dernier (14,5 milliards).

Page 6

FOOTBALL

Symbole d'une ligne offensive des Panthères du Gabon dont les éléments n'ont pas spécialement brillé le week-end écoulé, Pierre-Emerick Aubameyang n'a toujours pas débloqué son compte avec Marseille. Une disette préoccupante à cinq jours désormais d'un quitte ou double en Mauritanie.

Page 9

LE SERMENT

LE Gabon a vécu hier un moment tout à fait spécial de son histoire avec la prestation de serment, en qualité de président de la Transition, du général Brice Clotaire Oligui Nguema. Un engagement solennel, fondateur d'un Gabon nouveau, de "notre essor vers la félicité", devant la Cour constitutionnelle et en présence d'un imposant aéropage de personnalités. Alors que se tenait massée à l'extérieur - théâtre ensuite d'une parade militaire - une foule d'anonymes agitant de petits drapeaux. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Hier, notre Gabon a vécu un événement particulier. Partout, partout dans le pays, même à l'extérieur, les Gabonais se sont retrouvés comme au bon vieux temps pour chanter en chœur la Concorde, notre hymne national. Certains ont eu la chair de poule, d'autres des larmes aux yeux. Des moments de communion, d'adhésion à un même idéal, étaient devenus rares.

Certains disent qu'on sort de loin. Oui, les Gabonais se rendent bien compte qu'ils ont évité le pire. C'est la raison pour laquelle, comme l'ont fait depuis plusieurs jours nos frères et sœurs, un peu partout, rendre grâce à Dieu pour la main protectrice qu'il a toujours étendue sur nous autres Gabonais. Que tous les enfants du Gabon, se mobilisent pour apporter leur soutien à nos militaires, car, ayant tous un même pays, il n'y a pas de pays de rechange. Le changement que nous appelions de tous nos vœux depuis kala-kala. Il est maintenant là. Nous devons nous y adapter. Pour cela, il faut changer complètement de logiciel, s'adapter pour faire avancer le pays, pour le bien de tous. Certes, c'est dur pour certains. Mais on n'a pas le choix quand on aime son pays. Les nouvelles autorités ont tracé la voie. Prenons donc le train en marche pour arriver à bon port vers la félicité, quoi.

...MAKAYA

Nous sommes disponibles en ligne !

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



L'Union à 400 Fcfa
Ou l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



Et bien d'autres...

